



ともに きたえ みがき のびる

10月号 発行日
令和6年10月10日

TEL:69-2004

FAX:65-5018

E-Mail:kawanishi-e@school.miyoshi.hiroshima.jp, URL: http://www.miyoshi-kawanishi-e.hiroshima-c.ed.jp/

9月13日（金）三世代参観日・1～4年PTC



【三世代参観日】
保護者、祖父母、さらにはその上の世代の方にも児童の学習の様子を参観していただく、昨年度から始めた参観日です。（旧祖父母学級）
「今日おじいちゃん、おばあちゃんが見に来るよ。」
と嬉しそうに教えてくれた児童もあり、教室は温かい雰囲気になっていました。



【1～4年合同 PTC】
内容は給食試食会です。（3・4年生はスポーツも）給食試食会は数年ぶりの開催でしたが、ランチルームは満員状態。親子対面で会話しながら「食を楽しむ」ことができました。
食後、保護者は、栄養士さんを招いて食育や三次学校給食センターの最新設備等について教えていただきました。

9月20日（金） 全校児童で社会見学に行ってきました！



1つ目の見学地「NHK 広島放送局」では、8Kハイビジョンの迫力満点の映像を観たり、番組撮影スタジオの見学をしたりしました。6年生によるアナウンス体験もあり、スタジオ内のテレビ画面に映る6年生の姿にみんな大喜びでした。

2つ目の見学地は、被爆建物でもある「江波山気象館」。今もガラス片が突き刺さったままの壁に、原爆の凄まじさを感じた児童もいたでしょう。水や空気に関するサイエンスショーを見たり、秒速20mの突風を体験したりして、天気の不思議を感じた時間となりました。



お天気キャスター役の6年生



お楽しみのお弁当タイム



突風カプセルの中

様々な学びや取組を紹介します！



【三次市内小学生陸上記録会】

9月7日の陸上記録会に男子3名、女子6名が参加しました。嬉しいことに女子児童の参加が増え、今年度は女子のリレーチームも結成出来ました。写真は3年女子児童から4年男子児童へのバトンパスシーン。上手です！



【サルビアをプランターへ植えました】

9月18日、全校児童で縦割り班ごとに植えました。国道には、すでに地域の方の手によるサルビアが並び殺風景なアスファルトに彩を添えています。児童は地域の方に追いつこうと水やりの世話をしています。



【人権尊重の願いを込めて】

全学級人権ハート絵に取り組んでいます。「人の気持ちを考える」「なかまはずれにしない」「友達にやさしくしよう」等と人権尊重のために自分ができるであろうことを、児童は綴っています。(写真は2年生の作品)

【川西郷の駅の見学】

9月24日、2年生4名が見学に行きました。

「何人の人が働いて、どんな仕事をされているんですか。」「なぜ、ここ(川西)にお店を作ったんですか。」等と質問し、生活科の学びを深めました。

郷の駅の皆様、ご協力ありがとうございました。



小学校・高校連携教育

【～プログラミング教室～】

9月27日、6年生は、青陵高校の先生や生徒に教わりながら、「ロボット車を目的地に到着させるためには、まず、直線を何秒走らせるとよいはずだ。」「その後、何度回転させて…」と、筋道立てて思考する方法を体験的に学びました。



【後期児童会役員の紹介】

10月4日に投開票が行われ、3人の役員が決定しました。

会長：6年生 1名

副会長：6年生 1名

副会長：5年生 1名

前期の役員同様に、自主的、自治的に活動し、よりよい児童会を創ってくださることを期待しています！

PTAから“本物を観る会”のお知らせとご案内

今年度は弦楽四重奏団のベルクワチュールさんをお招きしての音楽鑑賞会です。

開場日時 10月21日(月)午後1時45分

場 所 川西小学校 体育館

地域の方のご来場も大歓迎です。(無料)

